

DECLARACION DE LA ACI

LLAMAMIENTO A LA PAZ EN ISRAEL Y PALESTINA

Tras la escalada de violencia tanto en Israel como en Palestina, el movimiento cooperativo internacional se solidariza con todas las víctimas de ambos lados del conflicto y con nuestros socios de la región.

Condenamos enérgicamente los ataques contra la población civil y el secuestro de civiles y hacemos un llamamiento a la comunidad internacional para que apoye los esfuerzos diplomáticos en favor de la reconciliación, la defensa del derecho internacional humanitario y el respeto de los derechos humanos.

Instamos a todas las partes a cooperar para resolver este conflicto pacíficamente, salvaguardando al mismo tiempo las vidas y los medios de subsistencia de las comunidades, y a resolver de manera urgente el conflicto por medios diplomáticos.

Como cooperativas, creemos que la violencia nunca es la forma de resolver los conflictos. Además de nuestra declaración sobre "[la paz positiva a través de las cooperativas](#)", hacemos un llamamiento a los Estados, gobiernos y organizaciones internacionales y de la sociedad civil para que mantengan y profundicen su compromiso de construir una paz positiva basada en la justicia económica, la reconciliación y la igualdad, con el fin de crear un futuro sostenible.

En estos tiempos convulsos, creemos que se debe cooperar para abogar por la paz y el bienestar de todos y todas en todos los rincones de nuestro planeta.